

ENSEIGNEMENT: une plateforme web pour accueillir les étudiants étrangers

Une nouvelle plateforme internet a été lancée à l'initiative de futurs ingénieurs et étudiants du Mans. Baptisée [WORLD LIKE HOME](#) elle a pour but de se sentir partout chez soi, même à l'étranger. Elle a été présentée au sein des locaux de l'Ismans. Ainsi, elle vise à aider les étudiants étrangers à s'orienter, à se trouver dans un nouvel environnement. Le concept part du fait que chacun peut être aidé par un volontaire à son arrivée dans n'importe quel pays. Un étudiant peut en chercher un autre à la gare ou à l'aéroport, l'aider dans ses démarches administratives, à choisir une mutuelle, trouver une banque, finaliser une inscription, l'aider à repérer les commerces. Un partenariat a été signé avec l' [UNIVERSITE DU MAINE-LE MANS](#) / T : 02.43.83.30.00 et d'autres sont en cours. Le site web est déjà en ligne et existe en trois langues. Le principe devrait se déployer au niveau national puis international. Il est possible de demander une gratification, facultative, pour les frais occasionnés, jusqu'à 100 €. Une commission de 9 % sera prélevée par World like home sur chaque gratification. www.world-like-home.com